

Le Premier ministre cubain souhaite la bienvenue à la brigade médicale de Tabasco, au Mexique



Photo: Prensa Latina

La Havane, 30 oct. (RHC).- Les cadres professionnels cubains de la santé qui ont prêté leurs services dans le district fédéral de Mexico et dans l'État de Tabasco, sont rentrés ce jeudi à La Havane, après six mois de mission humanitaire. Le Premier ministre Manuel Marrero Cruz les a accueillis via visioconférence au nom du Premier secrétaire du Comité central du Parti, le général d'armée Raúl Castro, et du Président de la République, Miguel Díaz-Canel.

«Depuis cette réunion du groupe temporaire du gouvernement pour le contrôle du Covid-19, nous vous souhaitons la bienvenue au nom de notre général d'armée et du président ici présent.

Vous, quarante professionnels de la santé, faisant partie d'une grande brigade dans ce pays frère, vous rentrez victorieux. Vous reprendrez prochainement votre travail dans cette bataille ici».

Les autorités mexicaines ont salué le travail des 40 membres de la brigade, dont trois ingénieurs électromédicaux, qui ont réparé 138 équipements. A l'heure où le pays se souvient des légendaires guérilleros Ernesto Che Guevara et Camilo Cienfuegos, les praticiens cubains réaffirment la conviction d'être dans les tranchées du devoir, donnant une continuité à leur héritage.

Source: Granma et NTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238321-le-premier-ministre-cubain-souhaite-la-bienvenue-a-la-brigade-medicale-de-tabasco-au-mexique>



Radio Habana Cuba